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●点鐘 春日雅樹会長 

 

 

 

 

 

会長報告 

 

                 春日雅樹 会長 

 皆さん！こんにちは。もう６月です。 

 １年前コロナ禍の中始まって、例会、行事等どうな

るか、分からない状態で始まった訳ですが、最初のゆ

かた例会下見での、まさかのコロナ感染から始まりま

したが、例会中止、行事の延期、中止にはならずにほ

ぼ行う事が出来ました。早いもので春日年度も残すと

ころクラブ協議会と最終例会です。最後までお付き合

いのほどよろしくお願いいたします。 

 先月 30 日、羽生クラブのチャリティーゴルフに参

加して頂いた会員の皆さん、お疲れ様でした。そして 

等クラブ会員、梁瀬会員、橋本会員、駒見会員３名が

行田市議会議員選挙に見事に全員当選されましたので 



６月１日に那の津さんにて当選祝賀会が行われました。

参加頂いた会員の皆さんありがとうございました。例

会の時よりも参加人数が多いのにはびっくりです！ 

例会場を那の津さんに変えた方が良いのかと思いまし

た。 

 余談ですが、飯塚幹事のお付き合いで某、車メーカ

ーのコンペに参加させて頂きました。その時に一緒に

ゴルフを回ったまったく知らない方だったのですが、

お話してみると第 2840 地区の伊勢崎ロータリークラ

ブの方達で、最初から最後までロータリークラブの話

で盛り上がり大変楽しくプレーができました。伊勢崎

ロータリークラブは会員数は 75 名で伊勢崎市内のロ

ータリークラブは、中央、東、南の４クラブあるそう

です！一応、名刺を渡しましたのでホームページなど

を確認してメイキャップに行きたいと言われてました。 

 本当に、どこで？どう？つながるか分かりませんが、

ロータリークラブのメンバーと言うだけで、話がつな

がり仲良くなれるって、ロータリーって凄いと思いま

した。 

 本日はクラブ協議会です 委員長の皆さん宜しくお

願いいたします。簡単ではありますが、会長報告とさ

せていただきます。 

 

幹事報告 

 

            早﨑敬 次年度幹事 

 本日は鈴木年度の第１回理事会がありましたのでご

報告させていただきます。 

 第１号議案、理事会の件 

 第２号議案、例会場及び事務局の件 

 第３号議案、会費の件 

 こちらの 3議案は例年道理という事で鈴木会員より

説明があり承認されました。 

 第４号議案、ロータリー財団、米山記念奨学会への

寄付のお願い。 

 こちらは送金時のレート換算により円寄付とする。

なお 100＄の寄付を希望する方は別途徴収するという

事で鈴木会長より説明があり承認されました。 

 第５号議案、結婚記念祝い・誕生祝の件。 

 こちらは今まで同様に 3000円という事で三島クラ

ブ管理運営委員長より説明があり承認されました。 

 第６号議案、親睦例会の件。 

 こちらは鈴木年度の親睦例会について三島クラブ管

理運営委員長より説明があり承認されました。 

 第７号議案、夜間例会登録料の件。 

 １人 3000円という事で鈴木会長より説明があり承

認されました。 

 第８号議案、ビジター費の件。 

 通常例会 1人 3000円、夜間例会 1人 6000円、鈴

木会長より説明があり承認されました。 

 第９号議案、行田さくらロータリークラブ細則変更

の件と IM実行委員会設置の件。 

 鈴木会長より説明があり承認されました。皆様には

7月 18日の例会にて時間を頂き採決を取りますので

本日配布します資料をご確認お願い致します。こちら

の資料は本日欠席の方には郵送します。 

 第 10号議案、2023-2024予算（案）承認の件。 

 渡辺会計より説明があり承認されました。 

 第 11号議案、2023-24行田さくらロータリークラブ

年度計画書内容承認の件。 

 鈴木会長より説明があり承認されました。 

 第 12号議案、名誉会員推薦の件。 

 早﨑幹事より説明があり承認されました。 

 第 13号議案、新入会員入会推薦の件。 

 横川英士氏より入会申込書が提出され理事会で承認

されました。この件に関して意義のある方は理事会へ

文書をもって 7日以内に提出をお願いします。 

 第 14号議案、関根裕憲会員退会の件。 

 関根裕憲会員より退会届が出され理事会で承認され

ました。 

 第 15号議案、国際ロータリー青少年交換学生カウ

ンセラーの件。 

 春日会長がカウンセラーに承認されました。 

 第 16号議案、7月プログラム承認の件。 



 早﨑幹事より説明があり承認されました。 

 以上が理事会の報告となります。 

 最後に本日ロータリー手帳が届いておりますが 30

部しかございませんので先着順とはなりますが、希望

者は事務局へお声がけください。 

以上で幹事報告を終わります。 

 

結婚祝い     松岡由浩委員 

 

誕生祝い     松岡由浩委員 

 

 

出席状況報告 

松岡由浩委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５２名 ４5名 ２3名 1名 ５3．５% 

 

ニコニコ報告 

 中村重継委員 

春日会長  春日年度もカウントダウンが始まりまし

た。残りわずかです。本日のクラブ協議

会、委員長様宜しく御願い致します。 

飯塚幹事  今年度もいよいよ最終月となりました。

クラブ協議会の報告よろしくお願いしま

す。 

行田市議会議員全員当選祝賀の宴・参加者一同 

      過日、行田市議会議員全員当選祝賀の宴

が開催され、参加者の会費から 27,000

円の残がありましたので、本日、ニコニ

コに入れさせていただきます。 

      尚、当日清水会員に過分なご芳志を頂戴

致しました。重ねて御報告させていただ

きます。 

田邉会員  結婚祝い有難うございます。一句「六月

(ろくがつ)の 花嫁(はなよめ)得(う)るも 

縁(えにし)かな」 

矢澤会員  先日の３会員全員当選の宴には、大勢御

参加いただき、ありがとうございました。

島﨑会員よりの報告どおりです。ありが

とうございました。 

新井会員  春日年度の最終月となりました。皆様お

疲れ様でございます。発表委員長皆様よ

ろしく御願いいします。 

渡辺会員  誕生祝い有難うございます。 

阿部会員  一年のしめくくり、各委員長の皆さん報

告よろしく御願いします。 

宮本会員  ６月４日にＮＨＫ学生ロボコンの本線が

あり、ものつくり大学も久し振りに出場

しました。予選で負けてしまいましたが

７月 17 日(海の日)に放映される時に少

し位出るかもしれません。 

橋本恭一会員 「至仏へ 草原独り 夏来る」 

 

春日年度もカウントダウンが始まりました。クラブ協

議会の報告よろしくお願いします。 

松本会員、三島会員、、島﨑会員、田島会員、鈴木会

員、五十幡会員、大谷会員、川野会員、髙橋会員、早

﨑会員、江口会員、松岡会員、中村会員、丸山会員、

大滝会員 

 

 

 

 

 

 



３分スピーチ 

 

鈴木敬一郎会員 

 

クラブ協議会 

 

 プログラム委員会   早﨑敬委員長 

 公共イメージ委員会  松岡由浩委員長 

 クラブ会報委員会   丸山孝明委員長 

 ロータリー雑誌委員会  松本健一委員長 

 ロータリー研修委員会  大谷文孝委員長 

 職業分類・会員選考委員会 田邉弘司委員 

 職業奉仕委員会   江口 明委員長 

 青少年奉仕委員会   高橋貴子委員長 

 さくら文化・環境委員会 中村重継委員長 

 クラブ戦略計画委員会  鈴木敬一郎委員長 

 

 

点鐘 

春日雅樹 会長 


